

Joven

## Cumple CAR una década de exposición de ideas

---

Lunes, 02 de Febrero de 2009



**Desde sus inicios, la Cátedra Alfonso Reyes se formó como una plataforma de exposición para grandes autores en el área de la cultura.**

En su constante preocupación por formar alumnos con responsabilidad social y ética, el Tecnológico de Monterrey creó en 1999 la Cátedra Alfonso Reyes, la cual a través de diversas actividades culturales y literarias, tiene como objetivo difundir el conocimiento sobre interesantes temas que cada semestre son expuestos por reconocidos conferencistas y escritores.

### Plataforma de análisis

Desde sus inicios, dicha cátedra se formó como una plataforma de exposición para grandes autores en el área de la cultura, en ella se incluye a literatos, políticos, filósofos, abogados y muchas personalidades más, que debido a la fuerza de su trabajo y el prestigio de su nombre, lograron atraer la atención de un gran número de intelectuales.

“Nunca hemos abandonado la línea general de la Cátedra, en el sentido de que es un espacio de reflexión con una visión crítica frente al mundo que nos rodea o en el que estamos inmersos y viene a fortalecer también todo el esfuerzo que se hizo curricularmente con el área de formación humanística y ciudadana”, aseguró la licenciada Dora Esthela Rodríguez, directora de la Cátedra Alfonso Reyes.

La licenciada destacó que lo más importante dentro de la cátedra, es fomentar tanto desde el punto de vista curricular como desde los eventos, una visión crítica para tratar de ofrecer alternativas que permitan entender el mundo, pero además, ofrecer posibles soluciones a problemáticas actuales.

Grandes figuras como Fernando Savater, Gilles Lipovetsky, Elena Poniatowska, Alain Touraine, entre otros, han formado parte de esta cátedra, que hoy en día busca consolidarse con eventos que tengan como sede en diversos campus del Instituto, especialmente aquellos que ofrecen carreras con especialidad humanística, política, social y económica.

“Es importante destacar que todos los eventos que organizamos son gratuitos y están abiertos para la comunidad... porque la idea es que la cátedra enriquezca no nada más a la comunidad del Tecnológico sino a la sociedad en general”, aseguró la doctora Ana Laura Santamaría, directora asociada de dicha Cátedra.

### Recuerdan a Alfonso Reyes

A la par de su décimo aniversario, este año, las actividades de la cátedra estarán enfocadas a conmemorar el 120 aniversario del natalicio del escritor Alfonso Reyes, los 50 años de su deceso, por esta razón se llevarán a cabo

una serie de eventos que analizarán a fondo la obra y los ideales del mencionado autor.

“El trabajo que organizamos para este año, tiene dos vertientes, uno que va dirigido a la obra de Reyes y tiene actividades muy diversas como son mesas donde intelectuales presentarán su versión y visión sobre la lectura de Reyes y, por otro lado, también tenemos espectáculos como un réquiem, un espectáculo musical y la obra de Ifigenia Cruel”, señaló la licenciada Rodríguez.

Es así como a través de conferencias, teatro y música podrá ser conocida y analizada la obra de Alfonso Reyes de una manera nueva y diferente en el Instituto, para comenzar con ello el 9 de febrero se realizará una mesa redonda titulada “La oración por el padre muerto: Alfonso Reyes y la violencia de la historia” en el Auditorio del Campus Ciudad de México, la cual será transmitida por la Universidad Virtual.